



EST

**MONTASTRUC-LA-CONSEILLÈRE**

## La crèche affiche complet !

Si la crèche des Oursons a fait le plein des inscriptions, bien des demandes restent insatisfaites.

Les dossiers d'inscription affluent et pour la crèche, avec ses 35 places, impossible de faire face aux 85 demandes déposées, toutes émanant de Montastruc-cois. « Nous avons à faire en commission d'attribution des choix difficiles, reconnaît Magalie Duru, la directrice. En demandant aux familles des nouveaux entrants de faire un effort pour libérer un créneau sur la semaine, nous parvenons à dégager quelques places supplémentaires, mais c'est une organisation difficile et on ne peut aller au delà des 35 enfants par jour pour lesquels nous avons l'agrément. Les RPE (Relais Petite Enfance) sont eux-aussi proches de la saturation. Quant à une éventuelle prise de compétence par la Communauté des Communes ou l'implantation d'une crèche privée, cela ne résoudrait rien dans l'immédiat ». Après un temps de mouvement lors de l'installation de la crèche dans les locaux, l'équipe recrutée est désormais stable



L'équipe de la crèche (presque) au complet !

avec deux éducatrices, cinq auxiliaires de puéricultrices diplômées d'Etat, quatre agents titulaires d'un CAP d'accompagnement éducatif pour la petite enfance et deux agents supplémentaires pour la cuisine et l'entretien. S'ajoutent à ces permanents Cécile Verger, l'infirmière présente un jour par semaine, un médecin de crèche et une psychologue qui intervient ponctuellement lors des réunions de régulation. Cette stabilité n'est

pas étrangère à l'excellente ambiance qui règne dans la structure et la forte motivation qui anime le personnel. La disponibilité et l'effet rassurant pour les petits d'avoir toujours affaire aux mêmes têtes contribuent à la qualité de l'accueil. Depuis 9 ans l'équipe s'est par ailleurs engagée dans un projet éducatif intégrant la langue des signes en renfort du langage dans la communication, outil limitant la frustration et les con-

flits. Cela s'est traduit pour chaque employée par plusieurs soirées de formation. Autre moment important, la journée d'échange avec l'école maternelle où les grands peuvent découvrir l'espace d'une matinée l'univers qui les attend en septembre. Les petits Oursons de la crèche, grâce à leurs princesses (ainsi se nomme l'équipe), vivent chacune de leurs journées comme un conte de fées !